

Vidéo Libre présente

Le Mustang, dernier royaume himalayen

Vendredi 12 octobre - 18H30 au Centre Culturel de Brive

Un film de Jean-Pierre Dessens

Mustang, dernier royaume himalayen... Et une des plus belles montagnes du monde. C'est aussi une culture tibétaine préservée par les vicissitudes de l'histoire.

Toutefois les choses changent, quel sera par exemple l'impact de la nouvelle piste ?

Cette soirée nous en fera découvrir les facettes et les enjeux du futur.

Annick et Jean-Pierre DESSENS se rendent au Mustang chaque année, en connaissent tous les villages, et ont parcouru quelques 2500 kilomètres à pied sur un peu tous les sentiers. Ils commenteront un de leurs films en direct et répondront à vos questions.

Renseignements :

Tél. : 05 55 74 20 51 - www.centreculturelbrive.org
Centre Culturel, 31 Avenue Jean Jaurès - 19100 Brive La Gaillarde
Lundi au vendredi : 9h-12h // 14h-19h
Samedi : 10-12h//14h-18h

